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Programa DF Criança amplia 
ações de proteção no DF

DIREITOS HUMANOS

Iniciativa tem como objetivo ampliar o 
acesso, integrar e monitorar políticas 
públicas voltadas à promoção e à proteção 
dos direitos da criança e do adolescente no 
Distrito Federal

GDF e empresários unem 
esforços pelo turismo nos 60 
anos de Brasília

ANIVERSÁRIO 

 Vinícius de Melo / Agência Brasília

Promoções nos setores hoteleiro e de bares 
e restaurantes fazem parte do pacote para 
atrair visitantes

Serviços já 
podem ser 
solicitados 
pelo Prefeitura 

24 horas

GOIÂNIA

Novo aplicativo foi lançado nesta 
quarta-feira(13/11) para que a população 
possa se comunicar com a Prefeitura de 
Goiânia de forma mais ágil e fácil

Jackson Rodrigues 

INTERRUPÇÃO DE FLUXO
Trânsito abaixo do viaduto será parcialmente interditado

CIÊNCIA
Governo inaugura Laboratório 
de Genética Forense e propicia 
realização de exames de DNA 
no Tocantins
Dennis Tavares/Governo do Tocantins

Tocantins e Pará debatem compartilhamento 
do sistema de defesa agropecuária

SIDATO

Welcton de Oliveira/Governo do Tocantins
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Fernanda Montenegro não fará 
“Animais Fantásticos”: “Agenda repleta”

Uma petição online 
com quase 100 mil assi-
naturas pedia Fernanda 
Montenegro na sequência 
de “Animais Fantásticos e 
onde Habitam”, mas não 
será dessa vez.

“Obrigada pelo cari-
nho, cabe a mim avisar 
que estou com a agenda 
repleta em 2020. Gran-
de abraço pela iniciativa 

de tantos amigos”, diz o 
texto assinado pela atriz e 
publicado e m sua conta 
no Instagram. Os fãs pe-
diam que a diva máxima 
da dramaturgia nacional 
representasse a Ministra 
da Magia do Brasil na se-
quência que que já conta 
com dois filmes.

O movimento começou 
quando o estúdio confir-

mou que o terceiro filme 
da sequência teria cenas 
filmadas no Brasil, mais 
precisamente no Rio de 
Janeiro. Então os fãs da 
série criaram uma petição 
online, que já conta com 
cerca de 100 mil assinatu-
ras, pedindo que os perso-
nagens brasileiros fossem 
interpretados por atores 
locais, entre eles Fernanda.

Rapidinhas
do Marcão

nos

Brasília

n

n Marcos Alexandre 

O LEGISLATIVO DE ÁGUAS LINDAS 
ENTRE A CRUZ E A ESPADA 

A Câmara Muni-
cipal de Águas Lindas 
tem passado por deba-
tes importantes nos úl-
timos dias, desde a re-
lação de gastos da casa 
a aprovação do Plano 
Diretor do Município. 

Não apenas nas 
quatros paredes da casa de lei, mas também com uma 
grande parte da população, podemos citar, o consórcio Ca-
esb-Saneago, ENEL, a criação da Rodoviária Intermunicipal, 
debates que tem levando os moradores a participarem de 
forma mais frequente das sessões e também do debate entre 
amigos e familiares em suas casas e nas ruas da cidade.    

APROVADO O AUMENTO DE DUAS CADEIRAS 
NA PRÓXIMA LEGISLATURA

Mesmo com as reclamações de uma grande 
parcela dos moradores sobre os gastos da casa 
nos últimos meses, ainda assim foi aprovada a 
propositura do vereador Jota Barros (PMN) e Oli-
veira Junior (PPS) por 13 votos favoráveis a cinco 
votos contra, em primeira votação da emenda à 
Lei Orgânica do município aumentando o número 
de cadeiras no Legislativo aguaslindense que au-
mentará de 19 para 21 vereadores.         

O PL 44 QUE REDUZIRIA OS SALÁRIOS DOS 
VEREADORES NÃO É APROVADA

Na última terça dia 
12, a câmara de verea-
dores se encontrou en-
tre a Cruz e a Espada, de 
um lado uma pauta de 
grande interesse popular 
onde o voto de cada um 
dos pares seria decisivo 
no nível de rejeição ou 
aprovação junto aos seus eleitores , do outro, a deman-
da de trabalhos de suas agendas na qual em sua grande 
maioria não há verbas ou benefícios para cumpri-las, 
ou seja em 80% das demandas dos parlamentares de 
águas lindas, o custo sai dos seus próprios salários. 
O vereador Evandro do Rainha da Paz (PSB) levou a 

casa o projeto de lei n° 44 que reduziria o salário de cada vereador a um salário 
mínimo por sessão, com o limite de cinco sessões ordinárias por mês. Cada vere-
ador iria receber no máximo R$ 5.000,00 (Cinco Mil Reais) ao mês, gerando uma 
economia de aproximadamente 150 mil reais ao mês e 2 milhões de reais ao ano. 
O salário atual dos vereadores de Águas Lindas de Goiás é de R$ 12.661,12 ao mês.

O projeto de lei entrou em votação na última terça (12) e não foi aprovada pela maioria. 
Com três votos a favor, 10 contra, uma abstenção e quatro ausências o PL 44 não foi 

aprovada. O vereador Éder Nunes (PSD) votou a favor com a inclusão de uma emenda 
de sua autoria, que igualaria os salários dos vereadores aos professores da rede pública, 
aumentando o salário do professor, aumentaria o salário dos vereadores. 

 O vereador Aderson da Modelle (PTB) acompanhou a proposta do vereador 
Éder Nunes. Os demais pares foram harmônicos em seus votos, ao coro de dema-
gogia, referindo-se a proposta do vereador Evandro, que a mesma seria de cunho 
eleitoreira, e que os seus salários eram usados para trabalhos sociais e custos de 
translado, entre outros, com esse discurso a grande maioria não aprovou o PL 44.   

CONFIRA COMO FOI A VOTAÇÃO DO PL 44 
QUE REDUZIRIA OS SALÁRIOS DOS VEREADORES 

Nos Bastidores

marcosalexandre.org
marcosimparcial  

marcosimparcial/
prmarcospeixoto

n “Não se pode vender 
a lua”, diz Waldir sobre 
saída de Bolsonaro 
do PSL
n Telma Rufino assume 
Administração Regional 
de Arniqueira-DF
n Câmara Municipal 
de Águas Lindas gasta 
quase 6 milhões de reais 
em 8 meses.
n Governo de Goiás 
sanciona lei que institui 
CNH Social; inscrições 
começam em dezembro
n Caso Marielle: Fábio 
Felix denuncia falhas 
nas investigações do 
assassinato
n “Bebianno diz que não 
entregou dossiê contra 
príncipe a Bolsonaro’’
n Moradores do Jardim 
América 1 em Águas 
Lindas ficam 12 dias 
sem o fornecimento de 
água pelo consórcio 
CAESB/SANEAGO
n Kajuru dá cargo de 
liderança para o filho do 
apresentador Datena
n PSL analisa expulsão 
de Eduardo Bolsonaro.

R
eprodução

Programa DF Criança amplia 
ações de proteção no DF

DIREITOS HUMANOS

CIÊNCIA

AgênciA BrAsíliA  - Foi pu-
blicado o Decreto 40.250, 
que institui o Programa DF 
Criança. Coordenado pela 
Secretaria de Justiça e Ci-
dadania (Sejus), a iniciativa 
aprimora e reformula o Pro-
grama Criança Candanga. 

O DF Criança tem por 
objetivo ampliar o acesso, 
integrar e monitorar as po-
líticas públicas voltadas à 
promoção e proteção dos 
direitos da criança e do ado-
lescente no Distrito Federal. 
O foco é o enfrentamento 
a toda forma de violência e 
abandono, e o desenvolvi-
mento integral de crianças e 

adolescentes, considerando 
sua família e seu contexto 
social e de vida.

Dentre suas diretrizes 
estão previstas ações edu-
cativas voltadas à saúde 
bucal e nutricional, assim 
como atividades lúdicas 
e cognitivas. O trabalho 
será conjunto e reunirá as 
secretarias de Saúde, de 
Educação, de Turismo, de 
Segurança Pública, a Casa 
Militar, a Polícia Militar e a 
Guarda Mirim do DF. Serão 
promovidas ações em par-
ceria com o Conselho dos 
Direitos da Criança e do 
Adolescente, e estas serão 

integradas aos demais con-
selhos de políticas setoriais 
e comitês afins.

“O governador Ibaneis 
Rocha me recomendou 
prioridade total às temá-
ticas das crianças e dos 
adolescentes nas ações da 
Sejus. Com este programa 
conseguiremos fortalecer 
o trabalho em conjunto 
com outras secretarias de 
Estado e com a sociedade 
civil na construção e im-
plementação de políticas 
públicas voltadas à infân-
cia e adolescência”, desta-
cou o secretário de Justiça 
do DF, Gustavo Rocha.

Iniciativa tem como objetivo ampliar o acesso, integrar e monitorar políticas 
públicas voltadas à promoção e à proteção dos direitos da criança e do 
adolescente no Distrito Federal

Contando com inves-
timentos de R$ 2 milhões, 
fruto de parceria entre o 
Governo do Estado, por 
meio da Secretaria de Es-
tado da Segurança Pública 
(SSP), e o Governo Fede-
ral, por meio da Secretaria 
Nacional de Segurança Pú-
blica (Senasp), o Tocantins 
conta a partir dessa quarta-
-feira, 13 com o Laboratório 
de Genética Forense, órgão 
ligado ao Instituto de Cri-
minalística, da Superinten-
dência de Polícia Científica.

Com a entrega do Labo-
ratório de Genética Foren-
se, o Tocantins deixará de 
depender de demais uni-
dades de análise em outros 
estados para realização de 
exames genéticos nos ma-
teriais biológicos oriundos 
de locais de crime, tanto 
para a identificação de pos-
síveis autores quanto para 
a identificação de vítimas 
não identificadas por outros 
meios da medicina legal.

O secretário de Estado 

da Segurança Pública, Cris-
tiano Sampaio, ressaltou 
o quanto o  laboratório de 
genética forense é determi-
nante para a confiabilidade 
dos trabalhos realizados. “O 
laboratório melhora não só 
a eficiência da investigação, 
mas serve para responsabi-
lizar criminosos e também 
para inocentar suspeitos. 
Esse é o papel da polícia, 
investigar e responsabilizar 
quem tem que ser respon-
sabilizado”, ressaltou.

A superintendente de 
Polícia Científica da SSP, 
Nelsiane Martins Parente, 
destacou que uma nova era 
se inicia, que a inauguração 
do Laboratório de Genética 

é a efetivação de um sonho 
para todos que trabalharam 
arduamente. “O laboratório 
possui equipamentos de ex-
celência para os resultados 
de DNA”. Ela reconheceu 
ainda o trabalho excepcio-
nal dos peritos e todos os 
profissionais envolvidos.

A diretora de Perícia 
Criminal da SSP, Dunya 
Wieczorek Spricigo de 
Lima, falou dos anos de tra-
balho que a Polícia Científi-
ca levou para estruturar os 
laboratórios, lembrou de 
todas as pessoas que con-
tribuíram para que isso se 
tornasse realidade.

Camilla Negre/
goverNo do ToCaNTiNs

Governo inaugura Laboratório de 
Genética Forense e propicia realização 
de exames de DNA no Tocantins

A Favor
n Evandro do Rainha da Paz ( PSB)
n Éder Nunes (PSD) com emenda
n Aderson da Modelle (PTB) com emenda
Contra
n Aluísio da Artec (PSC)
n Everaldo  PTC Veículos (PTC) 
n Enfermeira Neide (PSD)
n Luis de Aquino (Sem partido)
n Natália (PSDB)
n Osmar Resende (Republicanos)
n Oliveira Júnior (PPS)
n Pastor Jorge (Republicanos)
n Tim da Madeireira (Democratas) 
n Thiago Eloy (PSD)
n Vandeley Blá (PTB)
 Abstenção
n Rogemberg Barbosa (Republicanos). O 
presidente goza da prerrogativa de votar 
apenas em situação de empate

Ausentes
n Jacó do Esperança (PTC)
n J. Barrros (PTN)
n Professor Silvério (PV)
n Professor Ulisses (PTB)

Há um ano das próximas eleições 
municipais o eleitor de Águas Lindas 
está acompanhando de perto os tra-
balhos da câmara municipal, as ações 
e decisões dos seus representantes.  
Renovação tem sido o clamor nas ruas 
de Águas Lindas e com certeza o pleito 
de 2020 será um dos mais disputados 
da história do município.  

Ah.. Não posso deixar de lembrar, 
que todas às sextas temos nosso en-
contro marcado no seu Programa 
Imparcial na sua Cidade TV. Acesse: 
https://www.facebook.com/progra-
maimparcial/ 

Dennis Tavares/Governo do Tocantins
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Serviços já podem ser solicitados 
pelo Prefeitura 24 horas

GOIÂNIA

AnnA CArolinA Cruz   -  A 
Prefeitura de Goiânia, por 
meio da Secretaria Muni-
cipal de Desenvolvimento 
Econômico, Trabalho, Ciên-
cia e Tecnologia (Sedetec), 
lançou na manhã desta 
quarta-feira (13/11) o apli-
cativo ‘’Prefeitura 24 horas’’. 
A solenidade realizada no 
Paço Municipal teve como 
objetivo apresentar a nova 
plataforma e demonstrar 
como o serviço será usado 
em benefício da  população. 

Com o aplicativo, o ci-
dadão poderá solicitar ser-
viços de forma rápida, fácil 
e  acessível. Para isso, basta 
fazer o download  nas lojas 
Google Play ou App Store. 
Dentre os serviços dispo-
nibilizados no ‘’Prefeitura 
24 horas’’ estão a manuten-
ção da iluminação pública, 
tapa-buracos, remoção de 
árvores caídas, entre outros. 

O titular da Sedetec, 
Celso Camilo, explicou 
como irá funcionar o  fluxo 
da plataforma. ‘’ A partir do 
download do aplicativo, a 
pessoa deve se cadastrar 
para ter  acesso a todos os 
serviços disponíveis. Em 
quatro passos o usuário irá 
descrever o serviço, enca-
minhar foto, apontar a local 
e encaminhar a solicitação. 
Quando encaminhada, 
essa solicitação já é repas-
sada para o responsável 
pela realização do serviço 
que resultará na resolução 
do problema’’. 

Para o prefeito Iris Re-
zende, o aplicativo é mais 
uma ação que viabiliza a 
participação e aproxima os  
goianienses da gestão pú-
blica.’’ De hoje em diante, 
cada habitante de Goiânia 
terá um instrumento dentro 
da sua  própria  casa para 

informar à Prefeitura sobre 
qualquer problema que 
exista, seja na área da limpe-
za, de conservação do meio 
urbano, ou qualquer outra 
irregularidade que compete 
à administração municipal 
uma solução’’ disse.

O titular da Sedetec 
pontua ainda que o apli-
cativo compõe o projeto 
Goiânia 4.0, que tem como 
objetivo informatizar todas 
as áreas da administração 
municipal e aprimorar o 
acesso da população aos 
serviços.’’ O Prefeitura 24 
horas é mais um canal que 
vem para somar com ou-
tros produtos já lançados a 
partir do conceito Goiânia 
4.0, como o Programa Fa-
mília Fácil, o novo site, o bot 
(inteligência artificial que 
se comunica com o usuário 
ao entrar no site), dentre 
outros’’, conclui. 

Novo aplicativo foi lançado nesta quarta-feira(13/11) para que a população 
possa se comunicar com a Prefeitura de Goiânia de forma mais ágil e fácil
Jackson Rodrigues 

GDF e empresários unem esforços 
pelo turismo nos 60 anos de Brasília

ANIVERSÁRIO 

Um pacote de ações 
para viabilizar a festa dos 
60 anos de Brasília, em 
2020, foi discutido duran-
te reunião de empresários 
locais com o Governo do 
Distrito Federal. O encon-
tro foi realizado na sede da 
Federação do Comércio de 
Bens, Serviços e Turismo 
do Distrito Federal (Feco-
mércio/DF) e contou com 
a participação do vice-go-
vernador Paco Britto.

Diversas ações estão no 
radar, entre elas descon-
tos em locadoras, bares, 
restaurantes e hotéis da ci-
dade. “Com essas promo-
ções, vamos lotar o Distrito 
Federal”, considerou Paco, 
acrescentando que está 
buscando também recur-

sos com o Governo Federal 
direcionados a eventos cul-
turais e artísticos previstos 
para a festa dos 60 anos. 
“Temos que gerar emprego 
e renda para essa popula-
ção. A economia só gira as-
sim”, justificou.

A ideia é mostrar ao 
turista uma outra Brasília 
que não seja apenas aquela 
mundialmente conheci-
da, de cidade palco da po-
lítica nacional. Durante o 
encontro, a diretoria da Fe-
comércio apresentou aos 
presentes vídeo da cam-
panha destinado a promo-
ver Brasília com a temática 
#provebrasília, experimen-
te o surpreendente.

“Queremos valorizar o 
turismo, envolver as cida-

des mais próximas. A cam-
panha é para que as pesso-
as experimentem Brasília”, 
resumiu o presidente da 
Fecomércio, Francisco 
Maia. “A ideia é fazer uma 
campanha nacional”, com-
pletou, referindo-se à festa 
dos 60 anos de Brasília e, 
também, à campanha des-
te ano referente ao Natal na 
cidade.

Outra atração que está 
sendo preparada é um 
musical com o cantor e 
compositor Oswaldo Mon-
tenegro, um dos grandes 
nomes da música popular 
brasileira e artista com no-
tórias ligações com Brasília. 
A apresentação está previs-
ta para a semana de 19 a 25 
de abril de 2020.

Como o WhatsApp ajuda 
a reduzir a criminalidade

SEGURANÇA 

O uso das ferramentas 
tecnológicas está sendo 
cada vez mais incorpo-
rado pelas polícias Ci-
vil e Militar do Distrito 
Federal. Das complexas 
às mais simples – como 
o WhatsApp, aplicativo 
de troca de mensagens 
instantâneas com 120 
milhões de usuários no 
Brasil. As facilidades do 
sistema da empresa fun-
dada em 2009 nos Esta-
dos Unidos por Brian Ac-
ton e Jan Koum auxiliam 
de várias formas as forças 
de segurança locais. 

Dados da Divisão de 
Controle de Denúncias 
(Dicoe) da PCDF  mostram 
que, das denúncias recebi-
das, 15% são por meio do 
WhatsApp. “Desde 2016 a 
quantidade mensagens en-
caminhadas pelo aplicativo 
dobrou”, explica o diretor 
da Dicoe, Josafá Ribeiro. “E 
continua a crescer”, reforça.

O uso do WhatsApp 
como auxiliar na seguran-
ça nasceu com o propó-
sito de coletar denúncias. 
Foi integrado à corporação 
em 2014, ano da Copa do 
Mundo de futebol, e teve 
sua importância reforçada 
nos anos seguintes. A po-
pularidade e a facilidade 
no uso levaram a Polícia Ci-
vil a investir na ferramenta 
como mais um canal ofi-
cial. Até outubro deste ano, 
mais de 17 mil denúncias 
foram feitas pelos canais – 
sendo que 2.566 por meio 
do WhatsApp. Diariamen-
te, a Dicoe recebe aproxi-
madamente 90 denúncias 
– que são avaliadas, tipifi-
cadas, categorizadas e en-
caminhadas às delegacias 
circunscricionais e/ou es-
peciais, que ficam respon-
sáveis pelas investigações.

Ao final do processo, 
o número cai para 50. É 
atualmente é o segundo 

canal que mais recebe 
denúncias. É importante 
ressaltar: os trabalhos da 
Dicoe respeitam o sigi-
lo da fonte. O conteúdo 
das denúncias se concen-
tra no tráfico de drogas 
(27%), maus tratos a ani-
mais (13%) e roubo (3%). 
O horário com maior 
ocorrência é das 12h às 
23h – apesar de o funcio-
namento ser ininterrupto.

Josafá Ribeiro, diretor 
da Dicoe, explica que a 
grande vantagem no uso 
do WhatsApp são as fotos 
e vídeos encaminhados. 
Na maioria das vezes, 
com precisão nas infor-
mações – facilitando a 
identificação de crimino-
sos, locais e fatos. E, em 
alguns casos, em tempo 
real. “Essa informações 
são fundamentais na 
evolução das investiga-
ções e solução.”

Ag. BrAsíliA

n Thiago Mendes 

Thiago Mendes

Você é uma “mulher da vida”!  
Viva, sagaz, sem 

dono, sem doma, às ve-
zes louca e desajuizada, 
mas sabe?! Até a loucura 
lhe cai bem. Apaixonei-
-me por sua absoluta 
imprevisibilidade. Da 
amável e atenciosa à 
calada pelos cantos. Da 
implacável julgadora à 
acolhedora e compre-

ensiva. Em sua alma as 
estações passam mais 
rápido. Segundos sepa-
ram rígidos invernos de 
floridas primaveras.

E eu sigo aqui: dis-
posto a viver  tudo – 
mesmo que em alguns 
momentos no meio dos 
seus destroços, estejam 
tambémos meus.

 ThiAgo Mendes é es-
CriTor e ApresenTAdor dA 
TerrA FM e rádio BAndei-
rAnTes 820 AM.  

Tocantins e Pará debatem compartilhamento 
do sistema de defesa agropecuária

SIDATO

A Agência de Defesa 
Agropecuária do Estado do 
Tocantins (Adapec) recebeu 
na quinta-feira, 14, a visita 
de representantes da Agên-
cia de Defesa Agropecuária 
do Estado do Pará (Adepa-
rá), na sede da instituição, 
em Palmas. O objetivo foi 
conhecer o Sistema Infor-
matizado de Defesa Agro-
pecuária do Estado do To-
cantins (Sidato) e viabilizar 
um Termo de Cooperação 
Técnica para o comparti-
lhamento de informações.

O diretor-geral da Ade-
pará, Geovanny Farache, 
acompanhado do diretor 
administrativo financeiro, 
Clodoaldo Galeno, após co-
nhecer o funcionamento do 
Sidato, avaliou os dados e 
a metodologia aplicada. “É 
um Sistema excelente, fruto 
do esforço e da capacidade 
técnica da instituição, é fa-
buloso ver onde chegaram, 
vocês estão bem avançados 
e têm um controle fantástico 
de indicadores. É isso que 

estamos precisando para fa-
zer uma gestão mais precisa 
e enxuta”, afirmou.

De acordo com o vi-
ce-presidente da Adapec, 
Francisco Ramos, a Agên-
cia tem um modelo próprio 
de Sistema desenvolvido há 
vários anos, para dar mais 
segurança e agilidade na de-
fesa agropecuária. “Temos 
interesse em colaborar com 
os estados vizinhos, visto 
que é preciso trabalhar as 
ações em conjunto. A Ade-
pará demonstrou interesse 
em implantar nosso siste-
ma e acredito que isso trará 
melhorias em comum, prin-

cipalmente nas atividades 
feitas nas barreiras fixas que 
estão nas divisas, em relação 
à febre aftosa, à peste suína 
clássica, à mosca da caram-
bola, entre outras”, ressaltou.

Francisco Ramos disse 
ainda que, com a retirada 
da vacinação contra a febre 
aftosa prevista para ocorrer 
em 2021, é preciso fortalecer 
as estratégias para evolução 
do status sanitário de livre 
com vacinação para livre 
sem vacinação, e que, uma 
nova reunião será marcada 
para definir diretrizes.

DinAlvA MArtins/
governo Do tocAntins

Welcton de Oliveira/Governo do Tocantins
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MATERNO INFANTIL

Novembro roxo alerta para rede de 
cuidados com crianças prematuras

Thalia embala a filha 
Helena em uma enfer-
maria do Hospital Mater-
no Infantil. A criança de 
oito dias está em contato 
com a pele, em posição 
vertical, o que lhe per-
mite ouvir o coração da 
mãe. Ao lado de Thalia, 
Maria, a avó, embala He-
loísa, gêmea de Helena, 
com o mesmo zelo. Esse 
é o método canguru, um 
dos cuidados aplicados 
no Hospital Materno 
Infantil (HMI) no trata-
mento de recém-nasci-
dos prematuros. 

Mães, bebês e famílias 
são acolhidos por uma 
equipe multidisciplinar 
para diminuir a taxa de 
mortalidade dessas crian-
ças e possíveis sequelas. 
Thalia Mariano de Araú-
jo veio da cidade de Jataí 
acompanhada da mãe, 
Maria de Araújo Paes 
Borges. A gravidez era de 
risco por ser de gêmeas, 
e as crianças nasceram 
de cesárea, com 35 sema-
nas. Após o parto, Thalia 
recebeu diversas orienta-
ções sobre amamentação, 
nutrição e cuidados ade-
quados às filhas, que pas-
sam bem. “Aqui me sinto 
segura. Já pensou se esse 
hospital não existisse? Eu 
não saberia o que fazer”, 
disse Thalia. 

“Prematuros são 
crianças que ‘tiveram 
pressa de amor’”, diz a 
neonatologista Cynara 
Porto, médica diarista da 
Unidade de Cuidados In-
termediários (UCIN) do 
HMI. Um bebê prema-
turo nasce antes da 37ª 
semana de gestação. A 
situação não é rara. No 
Brasil, a cada 10 partos, 
um é de prematuro, con-
forme dados da Organi-
zação Mundial de Saúde 
(OMS). No HMI, a mé-

dia é a mesma. É por isso 
que o mês de novembro, 
além do conhecido No-
vembro Azul, é também 
o Novembro Roxo, mês 
de uma campanha mun-
dial para a sensibilização 
para a prematuridade.

Cynara explica que 
a campanha tem dois 
focos. O primeiro é um 
alerta para evitar o parto 
prematuro com a realiza-
ção de um pré-natal ade-
quado, Teste da Mamãe 
(que detecta diversas do-
enças) e cuidados com a 
alimentação. O segundo 
foco é o da doação de lei-
te materno para ajudar 
as crianças prematuras. 
“Esse é o alimento ide-
al para eles, então a mãe 
que produz leite em ex-
cesso pode ajudar muitos 
recém-nascidos com bai-
xo peso e complicações”, 
diz a médica.

PREMATUROS
O Materno Infantil é o 

hospital de referência no 
tratamento de prematu-
ros no Estado, realizando 
uma média de 380 partos 
desse tipo por mês. Para 
esses bebês, a taxa de ris-
co varia de acordo com a 
semana de gestação, peso 
e condições de saúde da 
mãe. Cerca de 32% dos 
óbitos são evitáveis, mas 
ainda há o grave risco de 
sequelas como ceguei-
ra, surdez, hidrocefalia, 
deficiências cognitivas 
e motoras. “Por ser pre-
maturo, ele requer um 
olhar especial. Por isso, 
é importante empoderar 
a família toda”, explica 
Cynara. Muitas vezes, a 
criança vai precisar de 
acompanhamento espe-
cial por toda a vida. 

Segundo a médica, é 
importante que a mãe 
seja acolhida nesse pro-

cesso. Quando o recém-
-nascido vai para a UTI, 
ela é estimulada a dar o 
colostro logo no primeiro 
dia de vida e segurar o 
bebê com o toque certo. 
Assim ele sai do quadro 
mais grave, passa para o 
Método Canguru e fica 
o maior tempo possível 
em contato com a pele 
da mãe. Ali, as crianças 
vão terminar de aprender 
a mamar, tomar os me-
dicamentos necessários, 
amadurecer e atingir o 
peso ideal.  

DOE LEITE, 
SALVE VIDAS

O Banco de Leite do 
Materno Infantil recebe 
doações de duas formas. 
A doadora pode ir pesso-
almente à unidade fazer a 
entrega ou solicitar a co-
leta em casa. O leite deve 
vir em potes de vidro de 
boca larga e com tampa de 
plástico, congelado e em 
caixa térmica. Também é 
necessário apresentar os 
exames do pré-natal. 

Quem tem dúvidas 
pode procurar o Materno 
Infantil para que a equi-
pe oriente sobre o ma-
terial necessário e a for-
ma correta de congelar 
o alimento. As mães que 
estão com dificuldades 
para amamentar tam-
bém podem procurar o 
Banco para orientações. 
A recomendação é que 
a mãe vá à unidade logo 
nas primeiras dificulda-
des, para que o quadro 
não se agrave, e o bebê 
não seja prejudicado. 

O Banco de Leite fica 
na rua R-7, s/nº, no Se-
tor Oeste, em Goiânia. 
As doações domiciliares 
podem ser agendadas 
pelo telefone e também 
whatsapp comercial: 
(62) 3956-2921.

Agência de Metrologia faz 
verificação de radares da 
BR-153 e de Araguaína

INMETRO

Cejane Borges/governo do 
ToCanTins - De acordo com 
o Regulamento Técnico 
Metrológico, aprovado pela 
Portaria do Instituto Nacio-
nal de Metrologia, Qualida-
de e Tecnologia (Inmetro) 
n° 544/2014, é obrigatória 
a verificação de radares, 
instrumentos medidores 
de velocidade, uma vez por 
ano ou todas as vezes que 
o equipamento passar por 
algum tipo de reparo.

Nesse sentido, o Go-
verno do Estado, por meio 
da Agência de Metrologia, 
Avaliação da Conformida-
de, Inovação e Tecnologia 
do Estado do Tocantins 
(AEM-TO), realizou uma 
operação de Verificação 
Anual em sete equipamen-
tos na Rodovia BR-153, pró-
ximo às cidades de Colinas 
do Tocantins, Brasilândia, 
Guaraí e Crixás do Tocan-
tins e, em seis radares em 
Araguaína, região norte do 
Estado. A ação verificatória 
na área de instrumentos 
ocorreu nos dias 11 e 12 de 
novembro, com o objetivo 
de verificar a exatidão das 

medições efetuadas pelos 
radares. Durante o período, 
foram aferidos 13 radares 
fixos. A operação contou 
com o apoio da Polícia Ro-
doviária Federal (PRF) para 
o isolamento e segurança 
do trânsito durante os en-
saios metrológicos.

De acordo com o pre-
sidente da AEM, Rérison 
Castro, é importante que 
o equipamento esteja em 
pleno funcionamento para 
garantir mais seguran-
ça nas vias públicas. “As 
barreiras eletrônicas têm 
como função o controle de 
velocidade dos veículos au-
tomotores. São, também, 

instrumentos que deixam 
o motorista mais atento aos 
limites máximos permiti-
dos nas vias e visam à dimi-
nuição de riscos de aciden-
tes”, informa o presidente.

Os radares de trânsito 
são aparelhos que monito-
ram o tráfego de veículos e 
identificam quando um de-
les circula acima do limite 
estabelecido para a via em 
questão. Para o funciona-
mento, devem ter seu mo-
delo aprovado pelo Inme-
tro, atendendo à legislação 
metrológica em vigor e aos 
requisitos estabelecidos na 
resolução do Conselho Na-
cional de Trânsito (Contran).

É obrigatório que instrumentos de medição de velocidade passem por verificação 
uma vez por ano ou sempre que o equipamento passar por reparos

INTERRUPÇÃO DE FLUXO

Trânsito abaixo do viaduto 
será parcialmente interditado

Neste sábado (16) e 
domingo (17), a empre-
sa executora das obras 
de alargamento do via-
duto da Estrada Par-
que Taguatinga Guará 
(EPTG) e da Estrada Par-
que Contorno (EPCT) 
vai executar a desmon-
tagem das estruturas 
de suporte provisórias 
(nome técnico: cimbra-
mento), instaladas no 
vão central e nas laterais 
do viaduto para o servi-
ço de concretagem. 

Para a realização do 
serviço, o tráfego de veí-
culos por baixo do via-
duto será parcialmente 
bloqueado das 7h as 17h. 
Enquanto os operários 
desmontam a estrutura 
em um lado da via, o ou-
tro sentido estará liberado 

para o tráfego de veículos 
(mão inglesa).  

A recomendação dos 
órgãos de trânsito é que os 
motoristas evitem circular 
pelo local. Como alternati-
va, quem trafegar no sen-
tido Pistão Norte/Pistão 
Sul pode se deslocar pela 
Avenida das Palmeiras, 
pegar a Avenida Comer-
cial Norte e, na sequência, 
acessar a alça do Setor Ho-
teleiro. Quem trafegar no 
sentido contrário, Pistão 
Sul/Pistão Norte, poderá 
seguir pela alça de acesso 
da EPTG, se encaminhar 
para a via marginal e se di-
rigir até a rotatória do DF 
Century Plaza. 

ALARGAMENTO 
DO VIADUTO

As obras de alarga-

mento do viaduto foram 
retomadas em junho. 
Atualmente, os dois 
viadutos têm 60 metros 
de extensão, sendo três 
faixas em cada sentido, 
totalizando 20 metros 
de largura.

CIRCULAÇÃO 
DE VEÍCULOS

Após a conclusão 
dos serviços, os viadu-
tos serão unificados 
e passarão a ter 41,80 
metros de largura. Se-
rão 11 faixas para a 
circulação de veículos, 
sendo cinco no sentido 
Plano Piloto e quatro 
no sentido Taguatin-
ga, além de duas faixas 
centrais para ônibus, 
com largura de quatro 
metros. agênCia Brasília

Hegon Corrêa

AEM/Governo do Tocantins
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n HD Hércules Dias
www.herculesdias.com.br

HD a griffe do jornalismo

HD -  #hdherculesdiasagrifedojornalismo #portalstylo #jornaldaregião

“Os chefes são líderes 
mais através do exemplo 
do que através do poder.”

Elpídio
A tradicional Feijoada do 
Elpidio já tem data e local 
pra acontecer esse ano, será 
no Bolshoi Pub dia 30 de 
novembro das 12 às 17h. 
A Banda Clube Retrô e os 
DJs Adriano Pinheiro e Luiza 
Martinez são as atrações 
desta 20a edição.

Camiseta
O valor por pessoa será 
de R$80,00 até 20.11 
após essa data R$100,00, 
incluído camiseta ingresso 
personalizada, show, feijoada 
completa com tira gostos 
variados e sobremesa.

Bebidas
As bebidas não estão 
incluídas, serão cobradas à 
parte pelo consumo. Vendas 
de ingressos e informações, 
através do WhatsApp 
62 98208.6387.

Memórias
Falta apenas uma semana, 
para o Memórias Jantar 
Show, estamos chegando 
na reta final, é dia 22 de 
novembro no CTG, a partir 
das 21:30, com Gian & 
Giovani e Edson & Hudson.

Investimentos
A região Leste de 
Goiânia está recebendo 
investimentos do Grupo 
Toctao da ordem de R$ 100 
milhões para construção 
de toda infraestrutura e 
urbanização da área 
de 1,6 milhões de 
metros quadrados.

Homenagem à viola caipira
O empresário e produtor cultural, Wilton Lisboa, 
sócio-diretor da Lisboa Consultoria, foi aprovado pelo 
projeto “Mostra Goiana de Cultura” pela Secretaria 
Especial de Cultura do Ministério da Cidadania. 
O projeto pretende produzir um evento de música 
instrumental e manifestações culturais que terá foco 
na música sertaneja raiz e homenagem à viola caipira. 
As apresentações estão programadas para acontecer 
em janeiro de 2020 na nossa capital. 

n Dimas Ferreira & equipe
entornosul01@gmail.com
manoeldimasferreira@gmail.com
(61) 9 8455-9669 (ZAP) 
e (61) 9 9601-1154

Municípios em Pauta

SANTO ANTÔNIO DO DESCOBERTO  
Prefeitura recebe ônibus para transporte escolar

Com objetivo de fomentar a 
qualidade de ensino e ofertar faci-
lidade de locomoção para os alunos 
de Santo Antônio do Descoberto, a 
prefeitura municipal por meio da 
Secretaria Municipal de Educação 
(SME) recebeu do governo federal a 
doação de um ônibus para o trans-
porte dos alunos da rede pública de 
ensino do município.

No total, o governo federal entre-
gou 214 veículos do programa Cami-
nho da Escola, que tem como obje-
tivo renovar, padronizar e ampliar a 
frota de veículos escolares nas unida-
des públicas do ensino fundamental 
e do ensino médio de todo o país. Os 
veículos possuem capacidade para 
44 pessoas, são adaptados para trans-
porte de pessoas com necessidades 
e são destinados exclusivamente ao 
transporte escolar dos alunos da rede 
pública de ensino.

A nova frota visa beneficiar cerca 
de 15 mil estudantes de 133 municí-
pios, em especial os alunos que resi-
dem na zona rural. “Esse momento 
tem seu simbolismo, estamos entre-
gando os ônibus para que os alunos 
possam acessar uma escola e serem 
educados”, disse Bolsonaro. 

Toda a frota possui poltronas mó-
veis que facilitam o embarque e o 
desembarque de alunos com defi-
ciência física ou que tenham algum 

tipo de mobilidade reduzida. Os custaram de 
R$ 189,9 mil a R$ 228,9 mil.

A renovação da frota dos veículos pos-
sibilita a reorganização de rotas, a melhor 
distribuição dos estudantes em cada trajeto, 
a celeridade no cumprimento dos trechos, a 
melhoria nos horários de saída para a escola 
e de retorno para casa, menos gastos com 
problemas mecânicos dos ônibus e, princi-
palmente, proporcionar mais segurança e 
comodidade aos estudantes.

Na ocasião, o governador lembrou que 
o recurso de R$ 4,3 milhões é oriundo de 
emendas parlamentares referentes a 2018, 
quando ainda era senador da República.

RIALMA
Programa Saúde na Escola

A Prefeitura Municipal de Rialma atra-
vés da Secretaria Municipal de Educação 
e Secretaria da Saúde realizou na última 
sexta-feira (08/11) uma etapa do Programa 
Saúde na Escola.

A escola atendida na ocasião foi a João 
Zeferino Dutra onde os alunos receberam 
da Dentista Lorena Dutra, orientações so-
bre a saúde bucal e ainda receberam kits de 
escovação que contém escova, creme dental 
e fio dental.

Os alunos ficaram muito empolgados 

com a palestra e muito felizes com os kits. 
Cuidar da saúde bucal é de extrema impor-
tância para saúde como um todo, além de 
ser importante para a autoestima.

TRINDADE 
Prefeitura promove campanha novembro azul

A Prefeitura de Trindade, por meio da 
Secretaria Municipal de Saúde, promove a 
campanha Novembro Azul. A iniciativa visa 
alertar para o câncer de próstata. A doença 
é a segunda que mais mata homens no 
mundo. A Prefeitura de Trindade iniciou 
ações de conscientização para que os ho-
mens façam os exames preventivos.

O exame preventivo é feito por meio 
da coleta de sangue para a dosagem do 
Antígeno Prostático Específico (PSA) junto 
com o exame de toque, que é a melhor for-
ma para se detectar alterações que podem 
indicar um tumor ainda no começo. É re-
comendado principalmente para quem já 
teve casos da doença na família e deve ser 
feito uma vez por ano.

A secretária municipal de Saúde, 
Gercilene Branca, destaca que “a cam-
panha Novembro Azul ajuda aumentar 
a conscientização para os cuidados da 
saúde do homem e oferece informações 
importantes para quebrar o tabu sobre 
ações que visam prevenir o câncer de 
próstata”, informa.

CRISTALINA 
Bernardo Fachinello valoriza a Família

Mesmo com a agenda 
cheia, dia após dia, cui-
dando dos interesses dos 
cristalinenses, o verea-
dor Bernardo Fachinello, 
presidente do Poder Le-
gislativo de Cristalina 
valoriza instituições da 
sociedade, das mais va-
riadas formas.

Recentemente, nas 
redes sociais, a posta-
gem de uma foto, em um 

passeio, ciclístico, cha-
mou atenção. Além de 

transmitir o incentivo 
ao esporte, demonstrou 
o carinho pela família, 
através de um beijo em 
sua esposa.

Ele assume e valoriza, 
a família, que mesmo, 
com as transformações 
que passa ao longo da his-
tória, permanece como 
condição primeira para a 
“socialização e perpetua-
ção” da espécie humana.

Respeito e cordialidade
Buscando ampliar o diálogo e fortalecer as parcerias com órgãos e entidades 
representativas da sociedade civil, o presidente da Assembleia Legislativa de Goiás 
, Lissauer Vieira, assinou na manhã desta quarta-feira, 13, o termo de cooperação 
técnica com o Conselho Regional de Engenharia e Agronomia de Goiás (Crea-
GO), representado pelo presidente, o engenheiro Civil, Francisco Almeida, visando 
facilitar o acesso a informações e dados técnicos em relação ao andamento de 
obras custeadas pelo Governo de Goiás.
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EDITAL DE LEILÃO DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA
1º LEILÃO: 25 de Novembro de 2019, às 08h55min *. 2º LEILÃO: 02 de Dezembro de 2019, às 14h00min *. - *(horário de Brasília)

HENRI ZYLBERSTAJN, Leiloeiro Oficial, JUCESP nº 1014, com escritório na Av. Engenheiro Luís Carlos Berrini, nº 105, 4º andar,  
Edifício Berrini One - Brooklin Paulista - CEP: 04571-010, FAZ SABER a todos quanto o presente EDITAL virem ou dele conhecimento tiver, 
que levará a PÚBLICO LEILÃO de modo PRESENCIAL E ON-LINE, nos termos da Lei nº 9.514/97, artigo 27 e parágrafos, autorizada pelo  
Credor Fiduciário BANCO SANTANDER (BRASIL) S/A - CNPJ nº 90.400.888/0001-42, nos termos do instrumento particular com força de 
escritura pública de 28/06/2016, cujos Fiduciantes são JOHNATHAN FRANCISCO DA SILVA, CPF/MF nº 994.369.651-68 e sua esposa 
MARIANA CUNHA DE MORAIS SILVA, CPF/MF nº 016.885.071-08 em PRIMEIRO LEILÃO (data/horário acima), com lance mínimo igual 
ou superior a R$ 507.716,06 (Quinhentos e sete mil, setecentos e dezesseis reais e seis centavos - atualizado conforme disposições 
contratuais), o imóvel constituído pela “CASA Nº 75-A, área total privativa de 243,62m², área total geral de 608,56m², localizada na  
Avenida Perimetral Norte, S/N, Goiânia/GO”, melhor descrito na matrícula nº 97.468 do Registro de Imóveis da 2ª Circunscrição de  
Goiânia/GO. Imóvel ocupado. Venda em caráter “ad corpus” e no estado de conservação em que se encontra. Caso não haja licitante 
em primeiro leilão, fica desde já designado o SEGUNDO LEILÃO (data/horário acima), com lance mínimo igual ou superior a R$ 472.000,32 
(Quatrocentos e setenta e dois mil reais e trinta e dois centavos - nos termos do art. 27, §2º da Lei 9.514/97). O leilão presencial ocorrerá no 
escritório do Leiloeiro. Os interessados em participar do leilão de modo on-line, deverão se cadastrar no site www.sold.com.br, encaminhar 
a documentação necessária para liberação do cadastro 24 horas do início do leilão. Forma de pagamento e demais condições de venda, 
VEJA A INTEGRA DESTE EDITAL NO SITE: www.sold.com.br. Informações pelo tel. 11-3296-7555 (15254 - Dossiê).

Seu anúncio 
também é visto no Jornal 

Gazeta do Estado

EDITAL DE LEILÃO DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA - PRESENCIAL E ONLINE
1º LEILÃO: 28 de novembro de 2019 às 14h30min *. 2º LEILÃO: 10 de dezembro de 2019 às 14h30min *. - *(horário de Brasília)

Ana Claudia Carolina Campos Frazão, Leiloeira Oficial, JUCESP nº 836, escritório na Rua da Mooca, 3.547, Mooca, São Paulo/SP,  
FAZ SABER a todos quanto o presente EDITAL virem ou dele conhecimento tiver, que levará a PÚBLICO LEILÃO de modo PRESENCIAL 
E ON-LINE, nos termos da Lei nº 9.514/97, artigo 27 e parágrafos, autorizada pelo Credor Fiduciário BANCO SANTANDER (BRASIL) S/A 
- CNPJ nº 90.400.888/0001-42, nos termos do instrumento particular com força de escritura pública de 29/10/2014, cujos Fiduciantes são 
ANA RAQUEL CAMPOS DE OLIVEIRA, CPF/MF nº 605.149.221-68, e seu marido LÚCIO FRANCISCO DA SILVA, CPF/MF nº 775.018.371-
04, em PRIMEIRO LEILÃO (data/horário acima), com lance mínimo igual ou superior a R$ 277.504,01 (Duzentos e Setenta e Sete Mil 
Quinhentos e Quatro Reais e Um Centavo - atualizado conforme disposições contratuais), o imóvel constituído pelo “Apartamento nº 501, 
localizado no 5º andar, do bloco H, com uma área total de 128,1000m², sendo 86,9000m² de área privativa e box de garagem, do Condomínio 
denominado Residencial Felicitá, situado na Avenida Pedro Paulo de Souza, do loteamento Goiânia2, Goiânia/GO, melhor descrito na 
matrícula nº 97.162 Registro de Imóveis da 2ª Circunscrição da Comarca de Goiânia/GO.” Imóvel ocupado. Venda em caráter  
 “ad corpus” e no estado de conservação em que se encontra. Caso não haja licitante em primeiro leilão, fica desde já designado o 
SEGUNDO LEILÃO (data/horário acima), com lance mínimo igual ou superior a R$ 188.313,12 (Cento e Oitenta e Oito Mil Trezentos 
e Treze Reais e Doze Centavos - nos termos do art. 27, §2º da Lei 9.514/97). O leilão presencial ocorrerá no escritório da Leiloeira. 
Os interessados em participar do leilão de modo on-line, deverão se cadastrar no site www.FrazaoLeiloes.com.br, encaminhar a 
documentação necessária para liberação do cadastro 24 horas do início do leilão. Forma de pagamento e demais condições de 
venda, VEJA A INTEGRA DESTE EDITAL NO SITE: www.FrazaoLeiloes.com.br. Informações pelo tel. 11-3550-4066 (5204_15 Al).

EDITAL DE LEILÃO DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA - PRESENCIAL E ONLINE
1º LEILÃO: 28 de novembro de 2019 às 14h30min *. 2º LEILÃO: 10 de dezembro de 2019 às 14h30min *. - *(horário de Brasília)

Ana Claudia Carolina Campos Frazão, Leiloeira Oficial, JUCESP nº 836, escritório na Rua da Mooca, 3.547, Mooca, São Paulo/SP, FAZ SABER a 
todos quanto o presente EDITAL virem ou dele conhecimento tiver, que levará a PÚBLICO LEILÃO de modo PRESENCIAL E ON-LINE, nos termos 
da Lei nº 9.514/97, artigo 27 e parágrafos, autorizada pelo Credor Fiduciário BANCO SANTANDER (BRASIL) S/A - CNPJ nº 90.400.888/0001-42, 
nos termos da Cédula de Crédito Bancário datado de 31/07/2017, cujos Fiduciantes são SILÂNIA MARIA DA SILVA, CPF/MF nº 533.811.736-34, e 
seu marido VANIR DIAS DA SILVA, CPF/MF nº 389.847.091-15, em PRIMEIRO LEILÃO (data/horário acima), com lance mínimo igual ou superior a 
R$ 222.638,36 (Duzentos e Vinte Dois Mil Seiscentos e Trinta e Oito Reais e Trinta e Seis Centavos - atualizado conforme disposições contratuais), o 
imóvel constituído por “Casa com 04 cômodos para comércio e seu respectivo terreno urbano com a área de 389,40m², situada à Avenida Rui Barbosa, 
Quirinópolis/GO, melhor descrito na matrícula nº 5.851 do 1º Cartório de Registro de Imóveis e Tabelionato da Comarca de Quirinópolis/GO.” 
Pendência do Imóvel: Penhora sobre os direitos creditórios do imóvel, em trâmite na 1ª Vara Cível e Infância e Juventude da Comarca de Itumbiara, 
processo nº 5054058.42.2018.8.09.0087, exequente Ana Crystina Stapassola Moura Alves, CPF/MF nº 942.466.531-87, em face da fiduciante (Av.19).  
Imóvel ocupado. Venda em caráter “ad corpus” e no estado de conservação em que se encontra. Caso não haja licitante em primeiro leilão, fica 
desde já designado o SEGUNDO LEILÃO (data/horário acima), com lance mínimo igual ou superior a R$ 154.500,30 (Cento e Cinquenta e Quatro 
Mil Quinhentos Reais e Trinta Centavos - nos termos do art. 27, §2º da Lei 9.514/97). O leilão presencial ocorrerá no escritório da Leiloeira.  
Os interessados em participar do leilão de modo on-line, deverão se cadastrar no site www.FrazaoLeiloes.com.br, encaminhar a documentação 
necessária para liberação do cadastro 24 horas do início do leilão. Forma de pagamento e demais condições de venda, VEJA A INTEGRA 
DESTE EDITAL NO SITE: www.FrazaoLeiloes.com.br. Informações pelo tel. 11-3550-4066 (5204_13 Al).
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PASSATEMPO

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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BANCO 70

CAAV
PANDEMONIO

LEBEES
MERIDIANOS

XRGIRA
FAMAUSAGE
DNESOAOX

DTANRC
GRATUIDADE
REMARANEL

NOCALICE
ERAROIN

ERFIHCABC
VOOIFREI

SENTINELA

Que pode
ter mais
de um
sentido

Organiza-
ção dos 

Estados A-
mericanos

Linhas
norte-sul
do globo
terrestre

Letra
puxada no
sotaque
caipira

(?) Gees,
banda de
"Stayin'
Alive"

Feitio de
ganchos

do
açougue

Condição
desejada

pelo
artista

Etapas do 
desenvolvi-
mento da
borboleta

Uso, 
em inglês

Dá
impressão
de  (fig.)

"The (?)",
frase ao
final do 

filme (ing.)

Ser como
o Shrek
(Cin.)

Benefício
dado 

aos idosos,
em ônibus

Tarsila do
Amaral,
pintora

brasileira 

Formato
do palito
de dentes

(?) Vargas,
período
de 1930
a 1945

Música 
de muito
sucesso

(ing.)

(?) baba!:
expressão

indiana

"Nota",
em abre-
viaturas
literárias

(?) Galvão,
santo

brasileiro

Rede de TV
dos EUA
Corno
(Zool.)

Tipo de
taça

Imaturas
(fig.)

Levantar (?): decolar

Soldado armado que
guarda um posto

Cacho (de
cabelos)
Arco, em
francês

Competir
na regata
Laço do
vaqueiro 

Mulher 
de rajá
Unidade

física

Cólera
Árvore
indiana

aromática

Confusão
(fig.)

(?) elétrica, forma de execução
penal Ator que viveu o

maestro João Carlos
Martins, no Cinema

Pronome de tratamen-
to dado a Ministros

Lamento 
fúnebre (Mús.)

3/arc — bee — end — hit. 5/nênia — usage. 13/alexandre nero.

BESTEIROL DO SEU DEDÉ

QUADRINHOS

HORÓSCOPO

Eu bebo só 
metade do 

ano: dia sim, 
dia não.

A Lua Cheia favo-
rece os negócios 
e os trâmites co-
merciais. Você terá 

uma visão mais ampla do que 
pode esperar de resultados 
palpáveis. Há favorecimento 
para interagir com documen-
tos e com qualquer tipo de 
assinatura de contratos. 

É um excelente 
dia para tratar de 
negócios com só-
cios, parceiros e 

com o cônjuge. O céu colabora 
com compromissos, principal-
mente para averiguar regras, 
viagens e estudos. É preciso 
se posicionar com qualidade 
e firmeza em seus propósitos.

A Lua Cheia co-
labora com trâ-
mites comerciais 

para ampliar a produtividade 
e para obter melhorias no 
trabalho. O céu favorece in-
vestimentos, principalmente 
para lidar com empréstimos, 
financiamento e pagamento 
de dívidas.

A Lua Cheia co-
labora para o de-
senvolvimento de 

projetos e de qualquer tipo de 
atividade em equipe. O céu co-
labora para o desenvolvimento 
de planos com o cônjuge ou 
planos movimentados por ele(a) 
mesmo. É um dia produtivo e 
com excelentes resultados.

A Lua Cheia traz 
amplitude para 
resolver ativida-

des profissionais e também 
destinadas ao imóvel. O céu 
colabora com papéis e do-
cumentos que são neces-
sários para lidar com novas 
estruturas no seu trabalho e 
na sua rotina.

A Lua Cheia lhe 
traz crescimen-
to para desen-

volver todo o seu potencial, 
seja com cursos e contatos 
novos, responsáveis por am-
pliar o seu campo de visão 
sobre situações que se mos-
travam restritas. É momento 
de focar em seus talentos.

A Lua Cheia am-
plia o seu olhar 
para os investi-

mentos e para a forma como 
você lida com os recursos 
compartilhados. É um exce-
lente dia para firmar acordos 
e negócios rentáveis. O céu 
colabora com investimentos 
para o imóvel e para a família.

A Lua Cheia traz de-
cisões importantes 
a serem tomadas 

envolvendo o cônjuge, sócios 
e parceiros de trabalho. O céu 
colabora com assinaturas de 
contrato e relações que são 
viáveis para o seu desenvolvi-
mento. A experiência pede de 
você uma postura firme.

A Lua Cheia traz 
amplitude ao tra-
balho e deixa em 

destaque toda a sua compe-
tência profissional. É um ex-
celente dia para dar passos 
construtivos no sentido de 
assumir responsabilidades 
financeiras e investir para 
obter retorno material.

Você vai perceber 
os filhos passando 
por crescimento 

profissional ou por uma excelen-
te fase de desenvolvimento. Você 
também passa por uma nova 
fase e precisa encarar as suas 
necessidades pessoais. Você se 
sente maduro e com abertura 
para trocar informações.

A Lua Cheia traz 
favorecimento para 
firmar negócios com 
imóveis ou para a 

estrutura da família. Pode ser 
que você se sinta mais exigido, 
mas saiba que está preparado 
para tomar decisões com as-
sertividade e consciência dos 
compromissos envolvidos.

A Lua Cheia traz 
comprometimento 
com cursos, pa-

lestras, reuniões e viagens. 
Você é levado a se relacio-
nar de uma forma mais es-
truturada com um grupo de 
pessoas para firmar projetos 
mais ousados. O seu desen-
volvimento é em equipe.

Mafalda
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